

21 de Febrero de 2009. Carnaval. Pregón y Concurso de Comparsas.

El día 20 de febrero, en el recinto de la Discoteca dos_pi_erre, de Mengíbar, dió oficialmente comienzo el Carnaval 2009.

Y este año lo hizo con la aportación de una novedad. El "Pregón de Carnaval" que este primer año, corría a cargo de un "carnavalero" de siempre. Miguel Polaina Soca, que lo hizo acompañado por su corte oficial, también de carnavaleros consumados.

Después, continuando con esta noche de carnaval, el "Concurso de Comparsas y Chirigotas.....

nos dejó, sobre el escenario, la participación de cinco grupos.

El nombre de los participantes y el orden fueron los siguientes:

```
.hmmmessage P
{
margin:0px;
padding:0px
}
body.hmmmessage
{
font-size: 10pt;
font-family:Verdana
}
```

Lo que sobra de la Obra (Bailén)

Pekín Splash (Bailén)

Axtérix, Obelix y sus Colegax (Mengíbar)

Las Mil y Una Noches (Jaén)

Salón de Belleza Borja-Mari.com (Bailén)

El fallo del jurado fue el siguiente:

1º Axtérix, Obelix y sus Colegax (Mengíbar)

2º Pekín Splash (Bailén)

3º Las Mil y Una Noches (Jaén)

4º Salón de Belleza Borja-Mari.com (Bailén)

Os adelanto las fotografías. Mañana tendréis disponible el vídeo

VÍDEO(1) VÍDEO(2) VÍDEO(3) VÍDEO(4)

FOTOS

